

学校教育目標 「郷土「芦屋」に誇りを持ち、ともに学び、よりよい未来を創り出す子どもの育成」



創立151年

芦小だより

芦屋小3つのあ「あいさつ あんぜん ありがとう」

令和6年 9月4日 第6号

芦屋町立芦屋小学校

文責：勝木 久美

住所：芦屋町白浜町3786

電話：093-223-0059

全校児童数 190名

先週から2学期が始まりました。暦の上では処暑(だんだんと暑さが収まってくるころ)を迎えていますが、依然として猛暑が続いています。新学期をスムーズにスタートさせるために大切なことは、「生活のリズムを整える」ことです。まず、時間を決めて「早く寝る」「早く起きる」「朝ごはんをしっかり食べる」という当たり前のことが、落ち着いた毎日を送る原動力になります。健康管理にも十分注意して、楽しく充実した学校生活を送ってほしいと願っています。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、新聞に『泣いてもいいんだよ、つらいときの気持ちを伝えて』という、ある大学教授の投稿文が目にとまりました。(以下掲載)

『新学期。長い休みの後や転校などで環境が変わり、悩みや辛いことがあるだろう。そんな時は、ちゃんと泣いて大人に助けを求めてほしい。泣くことはすごく大事。嫌なことがあった時、悲しい気持ちになった時、疲れてどうしようもない時、腹が立ってどうしようもない時、ちゃんと泣いて気持ちを伝えよう。でも、みんなは泣くのはよくないことだと思っている。大人もみんな、できるだけ泣かない方がいいことだと思っている。だから子どもは「泣いちゃいけない」って思う。辛くて悲しくて不安で困っていて、もう頑張る力が出てこない時、泣かないで頑張ってしまうと、実はよくないことがたくさん起きる。…(中略)…ちゃんと泣けるということは、大人に「助けて」って言えること。そのためには、大人が大人として、子どもの泣きをどーんと受け止めてほしい。安心を与えることができる存在であってほしい。』

子供は成長する過程で、様々な壁にぶつかり葛藤します。大小は別として、それを乗り越えてこそ成長があります。しかし、時には乗り越えられず、重い負担となってしまう場合もあります。大人にとっては、取るに足らないことと思えることでも。そんな時、子供は必ず何らかの信号を発信しているはずで、泣くことは、最も多くみられる状態であり、子供に自然に身に付いている手段です。常日頃から、あるがままの子供を受け入れ、子供の置かれている状況を見極めることが大切ではないかと思えます。私たち教職員も、子供たちにしっかりと向き合い、成長を見守ってまいります。今後もさらに学校でも、感染対策に凡事徹底を図るとともに、ICT機器の活用を充実しながら、子供たち一人一人の学びを高める教育活動を進めてまいります。引き続き熱中症対策も講じていきます。



2学期も様々な場面でご協力を賜ることにになりますが、どうかよろしくお願いいたします。

🌀 台風一過 🌀

台風10号は熱帯低気圧に変わりましたが、暖かく湿った空気の流入が続き、関東から近畿は激しい雨となる所もあるようです。すでに11号が発生し、注意が必要です。今後も、学校からの連絡はスクリーンで情報を送ります。新学期早々、臨時休校でしたが、保護者の皆様のご理解とご協力に心から感謝申し上げます。



「よい歯のコンクール」表彰



歯の寿命を延ばし、健康の保持増進を図ることを目的に、『よい歯のコンクール』を実施しています。むし歯や歯周病のない健康な歯を維持している6年生児童 **志尾田 優**さんと**中西 伊織**さんへ学校歯科医師会より、賞状及び記念品が贈呈されました。

おめでとうございます。

給食配膳室と給食ワゴンがリニューアル

経年劣化していた給食配膳室が夏休み中に工事をしていただき、美しくなりました。

また、従来使っていた配膳ワゴンから、さらに落下防止用のパイプが工夫され丈夫になりました。子供も教員も大喜びです。大切に使いまします。ありがとうございました。

私は動く



この夏は、パリオリンピックが開催され、観客の応援を受けて活躍する選手の姿が連日、伝えられました。私も、熱戦に元気をもらい、選手の笑顔にも涙にも心を動かされました。国や地域の代表としてオリンピックという競技の場所に立てた喜びを表している選手、メダルを獲得し歓喜の涙があふれる選手、勝負に敗れ涙に暮れる選手、力の限りを尽くし晴れ晴れとした表情の選手。共に競い合った選手同士が声を掛け合う姿もありました。記録更新や技を磨くために、どれだけの努力や挑戦をしてきたのか互いに思い至り、尊敬の念があるのでしょうか。32競技、329種目、10,500人の選手一人一人が、そして選手を支えるスタッフ、コーチ、用具を開発する人など一人一人に、挑戦し、失敗し、また挑戦した勇氣ある物語があるのだと思います。

8月28日からパリパラリンピックが開催されています。22競技、549種目、4,400人の選手が、熱戦を繰り広げています。パラリンピックのシンボルマークは「スリーアギトス」です。「アギト」とは、ラテン語で「私は動く」という意味で、困難なことあがってもあきらめずに、限界に挑戦し続けるパラリンピアンを表現しているそうです。選手の活躍からは、「挑戦する勇氣」をもち行動することが大切だということが伝わってきます。人生は、小さな挑戦、大きな挑戦の連続です。学校は、挑戦や失敗をしながら成長をする場です。子供たちが勇氣をもって挑戦し、自分の人生を切り拓いていく未来を願い、2学期も教職員一同、力を尽くしてまいります。



9月行事 (変更になることもあります。ご了承ください)

- 2日(月) あいさつ運動 防災の日
- 3日(火) 外国語活動(3.4年) 外国語(5.6年)(あさがお) 委員会活動 SS来校 理科支援来校
- 4日(水) 児童朝会 発育測定(3.4年)
- 5日(木) 読み聞かせ(1.2.3年) 発育測定(1.2年) 外国語(5.6年)(あさがお) SSW来校
- 6日(金) 発育測定(5.6年) 租税教室(6年)
- 9日(月) 巡回相談(午後)
- 10日(火) SC来校(午前) 呈茶体験(3年) 外国語活動(3.4年) 外国語(5.6年)(あさがお) クラブ活動 理科支援来校
- 11日(水) 呈茶体験(4年)
- 12日(木) 読み聞かせ(1.4.5年) 呈茶体験(5年) SSW来校
- 13日(金) 呈茶体験(6年)
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) あいさつ運動 英語活動(1.2年) 外国語活動(3.4年) 外国語(5.6年)(あさがお) 理科支援来校
- 19日(木) 読み聞かせ(2.6年) 外国語(5.6年)(あさがお) SSW来校
- 22日(日) 秋分の日 23日(月) 振替休日
- 24日(火) 外国語活動(3.4年) 外国語(5.6年)(あさがお) 理科支援来校
- 25日(水) 出前授業(芦屋中 菅原先生来校 5.6年)
- 26日(木) 授業参観(5校時) 修学旅行説明会(6年) SSW来校
- 30日(月) 小中合同あいさつ運動



土曜学び合いルーム 午前9時~11時
(芦屋中央公民館4階)
9月7日・28日

10月の予定

- 4日(金) 親子除草作業(1.2校時)
- 8日(火) 稲刈り(5年)
- 9日(水) 合同音楽祭(5.6年 夢リア)
5.6年生は弁当持参
- 26日(土) 運動会
- 28日(月) 運動会代休

お知らせ

こすもす学級担任 光武 広海 教諭が出産のため休暇をとっています。代替として、教務の小笹 智子を中心に対応していきます。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。